

NGO

Kalapas Kediri Ikut Bertanding Badminton Ikut Meriahkan Pekan Olahraga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Apr 20, 2024 - 14:55



Kediri - Lapas Kelas IIA Kediri Kanwil Kemenkumham Jawa Timur memeriahkan

Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) ke-60 dengan menggelar lomba badminton antar pegawai dan warga binaan pemasarakatan (WBP). Kegiatan ini diselenggarakan di Aula Welas Asih Lapas Kediri. Sabtu (20/4/2024)

Dalam suasana yang penuh semangat, para Pegawai dan WBP dari berbagai blok di Lapas Kediri berkumpul untuk bersaing dalam kompetisi badminton yang digelar dengan penuh antusiasme.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan kesempatan bagi para WBP untuk berpartisipasi dalam kegiatan olahraga yang sehat dan positif, tetapi juga memperkuat rasa persaudaraan di antara mereka. Selain itu pertandingan ini juga laga pertandingan yang mempertemukan atlet-atlet bulutangkis antar Blok.

Lomba badminton ini diselenggarakan dengan pengawasan dan pendampingan dari petugas Lapas Kediri. Hal ini tidak hanya memberikan jaminan keselamatan dan keamanan selama kegiatan berlangsung, tetapi juga memastikan bahwa semua peserta mematuhi aturan dan etika yang berlaku dalam pertandingan.

Plt Kalapas Kediri Budi Ruswanto berpendapat, lomba badminton ini tidak hanya sekedar ajang kompetisi, tapi juga menjadi wadah untuk mempererat tali persaudaraan petugas Lapas dengan WBP.

"Selain itu, juga mempromosikan semangat sportivitas dan kebersamaan di dalam lingkungan pemasarakatan," tuturnya.

Tak mau kalah, Budi Ruswanto juga ikut serta mengikuti perlombaan badminton. Lomba badminton antar WBP ini diharapkan tidak hanya menjadi momen untuk merayakan Hari Bakti Pemasarakatan yang ke-60.

"Tetapi juga menjadi langkah awal untuk lebih memperkuat keterlibatan WBP dalam berbagai kegiatan positif di dalam lingkungan pemasarakatan," ucapnya.

Sesuai arahan KaKanwil Kemenkumham Jawa Timur Heni Yuwono bahwa acara ini menjadi bukti bahwa di balik jeruji besi, ada potensi yang besar untuk terus berkembang, semangat berbuat kebaikan dan memberikan kontribusi positif.